

# MESSAGE DU MINISTRE



Je suis très heureux de présenter au Parlement le *Rapport annuel 2005-2006* sur la participation du Canada au Partenariat mondial contre la prolifération des armes de destruction massive et des matières connexes. Cette initiative dirigée par le G8 s'attaque à l'une des menaces les plus sérieuses auxquelles nous sommes confrontés aujourd'hui : le danger que des terroristes s'emparent d'armes de destruction massive (ADM) et s'en servent pour lancer dans le monde entier des attaques brutales et sans discrimination. Il s'agit là d'une des initiatives de sécurité les plus importantes du Canada.

Véritable collaboration multinationale, le Partenariat mondial témoigne de l'engagement collectif du Canada, des États-Unis, de la Russie et d'autres membres à travailler de concert pour réduire les menaces que font planer les ADM héritées de la guerre froide ainsi que les matières et l'expertise connexes. Ce partenariat constitue également un élément essentiel de la coopération que nous entretenons avec les États-Unis et d'autres pays pour faire en sorte que les armes de destruction massive et les matières connexes ne soient pas à la portée des terroristes. Les initiatives et l'appui du Canada ont apporté une contribution substantielle à certains des projets les plus importants dans le cadre du Partenariat mondial.

Je suis fier de constater que le Canada obtient des résultats tangibles qui renforcent réellement notre sécurité nationale et internationale. Les efforts que nous déployons dans le cadre du Partenariat mondial ont vraiment un effet déterminant.

Dans le présent rapport, le lecteur trouvera le compte rendu des contributions apportées à la construction d'une importante usine de destruction d'armes chimiques, des progrès accomplis dans le démantèlement des sous-marins nucléaires, dans la sécurisation des matières fissiles, dans la réorientation des scientifiques de l'armement et dans le domaine de la non-prolifération biologique.

Je vous invite à prendre connaissance de ce rapport et des réalisations du Programme de partenariat mondial du Canada. Ce programme est un excellent exemple d'un outil de politique étrangère efficace et bien ciblé, qui permet au Canada de jouer un rôle de chef de file sur la scène internationale. Je suis persuadé que, comme moi, vous serez très fier de ce qu'accomplit le Canada pour contribuer à l'avènement d'un monde plus sécuritaire.

Peter MacKay,

ministre des Affaires étrangères et ministre de l'Agence de promotion économique du Canada atlantique